

朝の心地よい空気を楽しもう

さわやか健康ウォーク

8月12日(土)、レクリエーション協会主催によるさわやか健康ウォークが行われました。

役場を出発し、城址公園から磯川遊歩道を歩き役場に戻るコースで、往復7kmの道のりを参加者たちは約3時間かけて歩きました。

参加した人たちは、「朝の心地よい空気を感じながら歩くので、とても気持ちいいですね。」と歩きながらの森林浴を楽しんでいました。



磯川遊歩道を歩く参加者



地引き網で魚をつかまえました

海の自然を満喫

スポーツ少年団野外研修

8月12日(土)と13日(日)の2日間、スポーツ少年団の交流を図るため、とちぎ海浜自然の家で町スポーツ少年団野外研修が行われました。参加した小学生たちは、ナイトウォークや地引き網など、日頃触れることのできない海の自然の中で交流を深めました。

特に好評だった地引き網は、「たくさん魚が捕れてうれしいです。」と楽しい体験に子どもたちは夢中になっていました。

地域活動のふれあいの場に…

本郷北コミュニティ推進協議会で盆踊り

8月19日(土)、本郷北小学校のグラウンドで、本郷北コミュニティ推進協議会主催による盆踊りが開催されました。

参加者は、日光和楽踊りや上三川音頭を太鼓や笛に合わせ踊り、子どもたちは、打ち上げ花火や手持ち花火を楽しみました。

町内で行われている盆踊りは少ないため、地域の交流の場となっています。



大勢の参加者で賑った盆踊り



炎天下の中、かき氷の無料配布には行列ができました

20年開通を目指して

北関東自動車道鬼怒川橋でイベント

8月20日(日)、建設中の北関東自動車道鬼怒川橋で、上三川町と真岡市合同の交流イベントが開催されました。

イベントでは、かき氷や焼きそばなどの無料配布が行われ、高所作業車による見学をした人は、「見晴らしがすごくきれいで風が心地よかったですよ。」と北関東自動車道鬼怒川橋からのパノラマ風景を満喫していました。



お地蔵様に合掌する参加者

地域の皆さんが健康に過ごせますように 下多功自治会でお日待ち

8月20日(日)、下多功公民館で「お日待ち地蔵様」が行われました。

お日待ち地蔵様とは、地域の安産、子育て、亡くなられた人の供養を行い、皆さんが安全で生活できるようにと始まったものです。

町内でも実施しているところは珍しく、見性寺の住職による供養、説法を行いました。説法後は、参加した地域の女性たち30名が楽しく会食をしました。

子どもたちが熱戦！

愛宕神社奉納相撲

8月27日(日)、栃木のまつり100選に選ばれている奉納相撲が、上郷の愛宕神社で行われました。

小学生を中心に約160名が参加して、年齢別に取り組みが行われ、女の子の力士も登場し、大いに盛り上がりました。

高学年同士の取り組みでは、まわし姿のチビッコ力士も登場。力の入った熱戦に、見物に訪れた人たちから盛んな拍手が沸き起こっていました。



女の子同士の熱い戦い！



配管等の塗装を行う町商工会工業部会員

きれいな施設を利用してね

町商工会工業部会による学校ボランティア活動

毎年、町商工会工業部会では、ボランティア活動の一環として「学校ボランティア」を実施しています。

今年は、8月27日(日)に会員12名が参加して、明治南小学校の花壇の修繕や配管等の塗装を実施しました。

夏休み中に破損箇所を修理し、気持ち良く施設を利用できるようにと始められたもので、今年で19年目になります。

みなさん長生きしてね！

敬老会

9月15日(金)、体育センターで町主催の敬老会が開催されました。

式典では、節目のお祝いの人には町から、また、今年新たに100歳になった人には、国、県から記念品が贈られました。

肖像画は、直井高治さん(101歳・下蒲生)に贈られました。

